

Faustine est venue à la prière des malades grâce à une personne qu'elle a rencontrée à la basilique Notre-Dame des Victoires. La troisième fois qu'elle est venue à la prière des malades, une parole a annoncé que le Seigneur guérissait une personne des poumons. Or son mari a de l'asthme depuis des années et son problème s'était récemment accentué. Il n'arrivait plus à dormir la nuit et n'osait quasiment plus sortir de chez lui. Après la parole de connaissance, son problème d'asthme a cessé et il a retrouvé le sommeil.